



Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Interpellation Nr. 50 Annina von Falkenstein betreffend Gratis Kultur- und Freizeitangebote für die Generation Corona; schriftliche Beantwortung

P215306

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Seit Beginn der Corona-Pandemie haben der Bund und der Kanton Basel-Stadt entsprechend der epidemiologischen Lage Massnahmen beschlossen, die für die junge Generation mit grossen Einschränkungen verbunden waren und zum Teil immer noch sind. Der Regierungsrat anerkennt, dass die Jugendlichen und jungen Erwachsenen bisher grosse Solidarität gezeigt und mit ihrem Verhalten einen bedeutenden Beitrag zur Eindämmung der Pandemie geleistet haben. Der Regierungsrat wird das Anliegen der Interpellantin, die Solidarität der jungen Generation des Kantons Basel-Stadt bei der Bewältigung der Corona-Pandemie in Form einer speziellen Dankesgeste zu würdigen, prüfen.

